



Rencontrez nos formateurs de l'école de pilotage de drone ACCESS

Nicholas Young

Je suis le formateur principal à l'école de pilotage de drone au centre Access. Je viens d'un milieu de coaching professionnel et je crois en un environnement d'apprentissage de qualité. J'ai travaillé sur de nombreux projets différents au cours de ma carrière, de l'accompagnement d'athlètes à des compétitions internationales à la réalisation d'un AEC en sécurité des drones, en plus de travailler sur différents projets pilotes impliquant des drones. Avant mes deux carrières en tant que formateur, j'étais un athlète de l'équipe nationale senior dans mon sport respectif et j'ai concouru sur le circuit international. Je suis maintenant très actif dans d'autres sports et je suis avec énergie les activités récréatives de mes enfants. J'espère que nous pourrions atteindre de nouveaux sommets avec l'école de pilotage de drone ACCESS.

Nicolas Tondreau-Alin

Enseigner a toujours fait partie de moi. Depuis 2012, j'enseigne le patinage artistique en tant qu'entraîneur de niveau national. En 2020, après avoir obtenu ma licence de pilote professionnel (CPL) et ma qualification d'instructeur de vol, j'ai commencé à enseigner les bases du vol sur les avions Cessna. Après 2 ans et plus de mille heures d'enseignement, j'ai commencé à piloter des avions pour des vols commerciaux. Je suis maintenant employé par un grand transporteur canadien effectuant des vols internationaux en tant que pilote de ligne. En 2023, j'ai rejoint Access en tant qu'instructeur de drone. Je me spécialise dans le matériel en ligne et le tutorat individuel afin de soutenir les participants à réussir leurs examens théoriques.

